

NordArt 2019

www.nordart.de



Баясгалангийн Жигжит

Zhigzhits Kunstwerke sind von der traditionellen Kultur Burjatiens inspiriert und werden im Einklang mit dem Zeitgeist entwickelt. Eine der wichtigsten Inspirationsquellen für sein Werk ist das Erbe seiner Vorfahren: Burjat-Epos, Motive der nationalen Burjat-Ornamentik, Elemente des buddhistischen Symbolismus. Eine weitere Inspirationsquelle für Zhigzhit sind Natur und Tiere in all ihren Erscheinungsformen.

Geboren 1985 in Alkhanay, Russland. Zhigzhit Bayaskhalanov ist Mitglied der Union der Künstler Russlands, Bildhauer und Kunsthandwerker. Er lebte und studierte bis 2004 in Ulan-Ude und zog dann nach Sankt Petersburg. Seine Kunstwerke wurden in zahlreichen Ausstellungen in Russland, der Mongolei und im Ausland gezeigt. Staatliches Museumsreservat "Moskau Kremline", Ausstellungszentrum "Gostiny Dvor", Eremitage in Sankt Petersburg, Museum der Schönen Künste in Ulaanbaatar und Internationale Ausstellung Coutellia in Thiers.

ZHIGZHIT Bayasgalanov

Mongolei/Russland/Mongolia/Russia

Zhigzhit's artwork is inspired by traditional culture of Buryatia and developed in accordance to spirit of contemporaneity. One of the main sources of inspiration for his work is the heritage of his ancestors: Buryat epic, motifs of national Buryat ornament, elements of Buddhist symbolism. Another source of inspiration for Zhigzhit is nature and animals in all its manifestations.

Born in 1985 in Alkhanay, Russia. Zhigzhit Bayaskhalanov is a member of the Union of Artists of Russia, sculptor and artisan. He lived and studied in Ulan-Ude until 2004 and then moved to Saint Petersburg. Zhigzhit's artwork were demonstrated in numerous exhibitions in Russia, Mongolia and abroad e.a. State Museum-Reserve "Moscow Kremlin", exhibition centre "Gostiny Dvor", Hermitage in Saint Petersburg, Museum of Fine Arts in Ulaanbaatar and International exhibition Coutellia in Thiers. www.zhigzhit.com



Elch, 2017, Drahtwicklung, Draht, 180 x 110 x 200 cm
Moose, 2017, wire wrapping, wire, 180 x 110 x 200 cm